

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Hasil pembahasan yang telah dilakukan sebelumnya, skripsi dengan judul "ANALISIS DAN PERANCANGAN WEBSITE SEBAGAI MEDIA PEMBELAJARAN DAN INFORMASI PADA SD NEGERI NGRINGIN CONDONGCATUR YOGYAKARTA" secara umum dapat di ambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Website dapat membantu proses belajar mengajar antar guru dan siswa serta memberikan informasi yang lebih cepat dan akurat pada siswa atau pengguna internet secara umum. Para siswa yang tidak bisa membeli buku pun akan dimudahkan dalam mendapatkan materi pelajaran dengan cara *download* pada menu *E-Learning* dan dengan adanya *website* ini akan memudahkan sekolah dalam penyampaian informasi-informasi kepada murid, orangtua, dan masyarakat umum mengenai agenda sekolah dan info seputar sekolah dan akan memudahkan sekolah dalam menyimpan dokumentasi-dokumentasi sekolah, seperti foto, materi pelajaran, dll.
2. Analisis *pieces* dan analisis kelayakan sangat membantu dalam memberikan keputusan agar suatu sistem layak atau tidak untuk digunakan dan disini menurut analisis tersebut sistem layak digunakan.
3. Dengan adanya *website* ini akan tercipta metode pembelajaran yang efektif, efisien, dan *modern* untuk meningkatkan mutu pembelajaran guna menunjang Sekolah Standar Nasional (SSN).

Dari poin-poin diatas dapat disimpulkan bahwa sistem yang dibangun ini sudah memenuhi kebutuhan sekolah

5.2 Saran

Mengingat tidak ada yang sempurna di dunia ini kecuali Sang Pencipta, penulis juga menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan, maka dari itu kritik dan saran dari para pembaca yang sekiranya dapat membangun dan memperbaiki sistem ini sangat diharapkan. Kiranya skripsi ini dengan segala manfaat, kelebihan, dan kekurangan dapat diterima serta memberi manfaat bagi masyarakat luas.

Diharapkan untuk kedepannya website ini masih bisa di kembangkan lagi, sehingga dapat meningkatkan mutu dan kualitas sekolah kedepannya.

Demikian kesimpulan dan saran yang dapat penulis sampaikan. Penulis berharap penggunaan website ini bermanfaat dan dapat di maksimalkan dalam membantu sekolah menjadi lebih maju lagi.